LA DERNIERE MEHAREE ou LE RENDEZ-VOUS D'IGHZER est la suite de la nouvelle :

L'OR D'EL ATCHANE,

où l'on assistait au vol de l'or de la Banque de FRANCE, en plein Sahara, sur la piste Impériale n° 2, et aux difficultés des possesseurs de ce trésor pour l'écouler et finalement le perdre.

Une femme, une jeune algérienne, était mélée à cette affaire par l'un des voleurs.

On la retrouve, alors que son partenaire semble avoir abandonné l'or au désert, aussi volontaire et même acharnée dans la recherche de la vérité.

On parcourt ainsi avec cette fille de harki, supplétive elle même, des milliers de kilomètres sur des pistes inhumaines à travers la caillasse ou le reg des hammadas, le sable ou le sel des sebkras, le vent et l'insécurité.

Enfin, la dernière méharée la mènera au havre de paix d'une oasis perdue dans le sud algérien.

Rencontres, séparations, de deux êtres que leurs classes sociales séparent, mais unis par un même amour, celui du désert, de la vie simple, nomade, des espaces sans fin, où le temps n'est à personne et ne compte pas, de l'aventure et de la liberté.